

LAS PRUEBAS MÁS COMUNES PARA ENFERMEDAD DE LAS ARTERIAS CORONARIAS

TRANSCRIPCIÓN (página 1 de 2)

Si la enfermedad de arteria coronaria no se diagnostica o no es tratada, puede empeorar y provocar serias complicaciones de salud, como ataque al corazón o insuficiencia cardiaca.

La CAD es la principal causa de muerte tanto en hombres como en mujeres. Por eso es tan importante que sea diagnosticada, así usted puede empezar a recibir tratamiento.

"Seguía manifestando los síntomas así que mi medico dijo: bueno, te enviare a cardiólogo. Y tan pronto me examinó, el cardiólogo dijo: tiene bloqueo en las arterias."

Su equipo de atención médica puede realizar varias pruebas para determinar si usted tiene CAD. Le harán un examen físico y pueden someterlo a una prueba de esfuerzo físico que mostrará cómo reacciona su corazón a la actividad.

Un electrocardiograma, o EKG, puede mostrar cuan rápido esta latiendo su corazón y cualquier ritmo irregular.

Un eco cardiograma puede ayudarle a su proveedor de atención médica a ver el tamaño y la forma de su corazón. Así como la salud y funcionamiento de las cámaras de su corazón y las áreas con pobre flujo sanguíneo.

Una radiografía del pecho también puede mostrar si su corazón tiene daño y revela problemas de salud diferentes al CAD que pueden estar originando sus síntomas.

Las pruebas de sangre también pueden mostrar si usted presenta algunos factores de riesgo para CAD. Otras pruebas incluyen: Tomografía computarizada del corazón y la prueba de esfuerzo nuclear.

Para confirmar el diagnóstico de enfermedad de arteria coronaria, su proveedor de atención médica puede recomendarle una cateterización para localizar cualquier acumulación de placa. Para hacer esto, un largo tubo llamado catéter es insertado en su brazo o pierna y guiado hacia su corazón.

Luego se inserta un medio de contraste. Usando una cámara de rayos x, su proveedor de atención médica puede seguir el medio de contraste a medida que avanza través de las arterias y ver donde se estrecha una de ellas, cuánto se estrecha y si hay algún daño en su corazón.

(Continúa en la siguiente página)

LAS PRUEBAS MÁS COMUNES PARA ENFERMEDAD DE LAS ARTERIAS CORONARIAS

TRANSCRIPCIÓN (página 2 de 2)

Ser examinado o diagnosticado con enfermedad de arteria coronaria puede ser aterrador.

"Creo que se deben manejar una cantidad de elementos emocionales, no solo tu sino toda tu familia. Todos enfrentan temores y se preguntan qué va sucederá después."

Hable con su proveedor de atención médica acerca de las pruebas que le recomendó y acerca de cualquier preocupación que pueda tener.